

AGRANA FRUIT MÉXICO 5ta. POSICIÓN CERTAMEN: "LAS 50 EMPRESAS MÁS INNOVADORAS 2009"

Por segunda ocasión consecutiva, **Agrana Fruit México** fue reconocida como una de las empresas más innovadoras, en esta ocasión ocupó la 5a. posición del certamen: "Las 50 Empresas más Innovadoras 2009" organizado por la Revista **Information Week** y la empresa consultora **Ernst & Young.**





El Premio

Las 50 Empresas Más Innovadoras de Information Week es el único informe que reconoce a las empresas (y la gente dentro de ellas) quien ha sobresalido por el uso creativo de TI (Tecnologías de Información) para agregar valor al negocio y crear una ventaja competitiva, optimizando los procesos de negocio, ayudando al crecimiento de la empresa y mejorando la relación con clientes.

Agrana Fruit México participó con el proyecto "Estaciones"; este proyecto fue ejecutado durante 2008 y dirigido por el departamento de **Diseño y Desarrollo.**



El objetivo principal del proyecto es mejorar la experiencia del **Cliente** al solicitar el desarrollo de un nuevo producto mediante la implementación de una herramienta que nos permita registrar sus solicitudes y el seguimiento en línea para cada una de las etapas. A partir del adecuado análisis de los datos, llevar a cabo las acciones de mejora pertinentes, ya sea en tiempo de respuesta, atención ofrecida, calidad del producto desarrollado, etc.

El proyecto permitió optimizar el proceso de desarrollo de nuevos productos en el Departamento de D&D, cuyo alcance va desde el momento en que se capta la necesidad del cliente y se genera la iniciativa de desarrollar un nuevo producto, pasando por el diseño y la elaboración del mismo, implementando estaciones de pesado computarizados para la preparación de materiales y la producción a nivel laboratorio, hasta el envío de las muestras al cliente.



Ceremonia de Premiación



Gerardo García (Gerente de TI) recibiendo el Premio

Algunas de las empresas que participaron en este certamen son:

Cemex, Volkswagen de México, Barcardi y Compañia, Walmart de Mexico, Mexicana de Aviación, Mapfre Tepeyac, Banco Nacional de Mexico, Servicios Alestra, Banco Azteca, Levi´s Strauss de México, Grupo Posadas, Hutchinson Ports Holdings México, Grupo Martí, IPADE, Comercial Mexicana, The American British Cowdray Medical Center, Coppel, entre otras.

En Agrana Fruit México somos conscientes de que el futuro no está asegurado para nadie, solo para aquellas organizaciones innovadoras, para los agentes de cambio y para quienes estén dispuestos a adaptarse a las nuevas circunstancias, es por ello que continuaremos impulsando la innovación en diversos ámbitos e implementando las herramientas que nos permitan adaptarnos al nuevo entorno, para la generación de valor agregado a nuestros clientes y socios de negocio.